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內容提要

1. 快的今天來的明天就做，慢的一二年也有。

2. 一年一百例差不多。

3. 这个技术做几十年了。

4. 主刀一般都是主任做。

录音內容

医  生：喂，你好！

调查员：喂，你好！您是那个广西医药大学的瑞康医院是吧？

医  生：嗯，瑞康医院。

调查员：你好，我姓赵，我是沈阳人。那个我家亲属啊有一个就是在你们南宁那

面做买卖，他就得了肾衰竭呀，在那边医院住上院了，那个就什么配

型可能都是完了，都OK了，但是搁那家等了两个多月。

医  生：呃，有什么问题吗？

调查员：啊，就是说他就是在那边排号他排两个月了，做肾移植。完了那个医生

就说，那你家多打几家电话，或者是去人去联系，看哪家排号排的快。

医  生：他在哪里排的队？他是在哪里做的配型？在哪里那个？

调查员：他是在南宁有个什么医院哪，城市名字我知道，剩下我就不知道，我

没去过那面哪，广西那边我没去过。

医  生：如果他想过来这边做的话，在我们这边也要排队的。要看跟他配的怎么

样吧，不是说你不是着急的说，哎我这一个月这几天就把这个手术做

了。你不是单纯的做手术而已呢，是不是？做完手术它还有很多很多其

它的问题的嘛，是不是？肾移植又不是说，噢你做完手术以后就什么

都OK了，是不是？ 还有很多问题呢后面，是不是？很多问题嘞。



调查员：哦，谢谢你。

医  生：如果他想做手术，他想过来我们这边，你就让他过来排队，在这边等

就行了。

调查员：那我就想，如果幸运的话，这事都往好的地方办嘛，往不好的地方去

想，如果要是幸运的话，就是最快的，你们医院的经验有多长时间能

配上就是能做上？

医  生：那个东西我跟你讲，不好讲的，我们最快的有的病人今天入院了，明

天就有合适的肾脏给他做了，做的效果也挺好。有的人等个一两年都等

不到的，这种东西不好讲的，好不好？

调查员：哦，哦，那你们医院技术是根本没问题是吧？技术啊？做的越多技术

就越好，可以这样判断吗？

医  生：哎呀，这个没问题的。你是哪里？沈阳的啊？

调查员：我是沈阳的，对。

医  生：沈阳那个，有个军区医院，那个原来他那个主任经常介绍别

人过来的，好吧？

调查员：你说那谁，是沈中阳吗？

医  生：对对，沈中阳军医。

调查员：对，完了就经验哪各方面，经验是重要的，还有那个提供的那个供體

哪也是很重要的，就是这两点，医生也告诉我们。就是你们医院每天都

可以做？还是一个月能做多少啊？就说做的多，技术肯定没问题。你们

医院一年能做多少？

医  生：我们做的不多。

调查员：哦，做的不多，就是成功率都是那啥呗，我可能问的外行话，可能失

礼，医生请原谅哈。要是那什么，失败的话，他不是马上失败是吧？能

观察到，可以有补救的这个措施，是吧？因为它是肾，它不像心脏。



医  生：这种问题很多的，你讲的这个很笼统，好吧？叫他过来我们会跟他详

细的讲，有什么问题，好吗？

调查员：哦哦，那技术方面我还是要关心，对不起，一年你们能做一百，一百

例能做上了吧？

医  生：嗯，差不多。这个技术做了几十年了，不是什么东西，没

什么问题，好吧？

调查员：噢那行，那医生您，您可以主刀吗？

医  生：一般都是主任做。

调查员：哦主任做，那您主任是什么名字，可以告诉我一下吗？

医  生：唉你过来，叫他过来就好了。哎呦，那个什么的，好吧？

调查员：好，那行，那好，谢谢你，谢谢！


